Hinweis Hiergeblieben e.V.

Pause für die Fachvorträge im Nachbarschaftscafé

(JD) Viele wissen es schon: An jedem ersten Dienstag im Monat lädt Hiergeblieben zu Fachvorträgen im Nachbarschaftscafé (Bürgersaal, Grundstraße 10, 64289 Darmstadt) ein. Aufgrund des Feiertages im Oktober, wird in diesem Monat kein Fachvortrag stattfinden. Stattdessen möchten wir an dieser Stelle auf den Vortrag am 01. November hinweisen: An diesem Tag wird Ihnen von 15.30 bis 16.30 Uhr, Sascha Rühl, Leiter des Polizeireviers Darmstadt-Kranichstein, etwas über die Aufgaben der Polizei im Stadtteil erzählen. Sie sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei. Natürlich werden wir zu gegebener Zeit noch einmal über die Veranstaltung informieren.